

## Ing. Roberto Santofimio Varón, gerente del IBAL

En la noche anterior, debido a las fuertes lluvias, tuvimos algunas dificultades que se superaron favorablemente. El suministro de agua tanto en Combeima, Cay, Chembe y Cocora está normal a esta hora. Tuvimos un incremento grande de caudal en la fuente de Cocora con incremento de la turbiedad, pero trabajamos normal en la planta de Boquerón.

Y las dificultades que tuvimos se asociaron básicamente a la pérdida de energía momentánea en algunos sectores que nos limitó para las acciones cotidianas, pero como digo, el servicio está normal en la ciudad. Es evidente que anoche, con el fuerte chubasco, la tormenta que se presentó, tuvimos algunos problemas de taponamiento de sumideros, del ingreso a los alcantarillados de agua lluvia, básicamente por basura. La gente no ha entendido que cualquier residuo que se deje, el agua lo arrastra, lo lleva hasta el ingreso a la red y allí se obstruye y se presentan los problemas.

Estamos también tratando de hacer limpieza en todos esos sectores afectados para evitar que se vuelva a repetir esta situación. Pues a que tengamos cultura ciudadana, que el papel no se vota en la calle, que la bolsa plástica o el tarrito no se dejan allí al lado del sumidero, sino que se recogen y que se barre y se recoge lo que está afuera y se guarda para cuando pase el carro de la basura. Ese es otro problema.

Cuando se programa el carro de la basura para pasar, la gente saca en horarios diferentes. Es una situación que trabajamos con Ibagué Limpia, pero es un problema de culturizarnos y saber que hay que sacar oportunamente la basura cuando va a pasar el vehículo recolector.